



EXPRESAN APOYO. - Asunción, Paraguay, febrero 5. El Presidente provisional de Paraguay, general Andrés Rodríguez (centro), fue visitado por jefes militares (no identificados), de las distintas unidades del ejército de Paraguay, para expresarle su apoyo. (Cable-foto AP).

Soviéticos Aceleran Retirada de Afganistán

TERMEZ (Frontera soviético-afgana), febrero 5 (EFE).— Las tropas soviéticas prosiguen a ritmo acelerado su retirada de Afganistán y sucesivos convoyes cruzan la frontera por la ciudad de Termez (Uzbekistán), donde el domingo llegó una larga columna in-

tegrada por 64 vehículos y unos 250 hombres. El coronel Vadim Soloviov afirmó que durante los casi tres días de marcha desde Kabul el convoy no sufrió incidentes graves ni tuvo problemas con los muyahidines (rebeldes).

—Favor pase a la página 48.

Satisface a Quayle Gira por Venezuela y El Salvador

WASHINGTON, febrero 5 (UPI).— El vicepresidente estadounidense Dan Quayle regresó el sábado para celebrar su 42 cumpleaños y su exitosa gira por una pequeña parte de América Latina.

Su esperanza es que el viaje le ayude a mo-

dificar la pobre imagen que le acompaña por varios meses.

Durante sus tres días en Venezuela y El Salvador —la primera misión en el extranjero del nuevo gobierno de George Bush— Quayle pareció controlar la si-

—Favor pase a la página 17.

Contras Rechazan Amnistía que Ofrecen los Sandinistas

MANAGUA, febrero 5 (UPI).— La Resistencia Nicaragüense rechazó el sábado una amnistía ofrecida por el Gobierno y aseguró que no entregarán las armas hasta que haya democracia en su país.

“Rechazamos esa amnistía ofrecida por (Daniel) Ortega en Caracas, y las armas nunca serán entregadas hasta que haya democracia en Nicaragua”, dijo Aristides Sánchez, miembro del directorio de la Resistencia Nicaragüense en una transmisión por la clandestina Radio Liberación.

Sánchez reiteró que “no nos vamos a acoger a ninguna amnistía sandinista, pues siguen asesinando al pueblo, la última prueba es el asesinato del comandante Aureliano en una calle de Tegucigalpa”.

Explicó que la Resistencia Nicaragüense

tiene preparado un documento donde se contempla la democratización de Nicaragua, “a cambio del cese al fuego definitivo”, el mismo que será entregado a los presidentes

—Favor pase a la página 17.

Bush Indaga Soluciones al Déficit de la Banca

NUEVA YORK, febrero 5 (UPI).— El Presidente George Bush ha comenzado con la ingrata tarea de examinar los presentes riesgos que están sobre su mesa de trabajo y ha prometido una solución “que no será popular” para el problema de los bancos de ahorro y préstamos.

Una buena parte de esas instituciones está al borde de la insolvencia y la Corporación Federal de Ahorro y Préstamos (FSLIC), que sirve de Instituto de Seguros para esos bancos, se encuentra en la insolvencia total.

La Oficina General de Contabilidad del Congreso estima que unos 350 bancos de ahorro y préstamos

deben ser liquidados, pero algunos analistas privados de la industria bancaria dicen que el total puede llegar a unos 500.

La Oficina entiende que hay que eliminar a las instituciones que se encuentran en mal estado para que no distraigan depósitos de los bancos que se encuentran en buen estado, generalizando el problema.

El rescate de los bancos de ahorro y préstamo puede costar hasta 100 mil millones de dólares, según estiman los expertos y obtener los fondos es la gran cuestión, en momentos en que hay que reducir un déficit presupuestario de 130 mil millones

—Favor pase a la página 17.

Severas Críticas a Plan Económico de Alan García

LIMA, febrero 5 (AP).— Mientras el dólar del mercado negro bajaba su cotización tras las espectaculares alzas de semanas recientes, políticos de la oposición y economistas independientes criticaron duramente el nuevo plan económico de cuatro meses anunciado por el gobierno peruano.

Las bajas del dólar, que un lapso de tres semanas, declinó de 2,700 a 1,560 intis, fueron mencionadas por el gobierno para resaltar lo que dijo que era el éxito del plan iniciado en septiembre pasado, y que el miércoles inició una nueva etapa cuando el gobierno puso en vigencia el segundo grupo de medidas económicas en lo que va del año.

Tales disposiciones incluyen aumentos salariales y progresivas devaluaciones y alzas de precios, con miras a reducir la inflación, que en

1988 llegó al 1,722 por ciento.

El Ministro de Economía, Carlos Rivas, dijo que se trataba de un plan de medidas graduales a aplicarse hasta mayo, y no de choque, como las sugeridas por el Fondo Monetario Internacional (FMI).

En ocasiones anteriores el gobierno sólo había anunciado medidas inmediatas. Rivas dio a conocer una devaluación del intil respecto al dólar de 100 por ciento como promedio, y aumentos del 150 y 100 por ciento en los precios de combustibles y alimentos en cuatro etapas, que culminarán en mayo, mientras que los sueldos y salarios aumentarán en una proporción similar.

Pero el entusiasmo del gobierno se vio en marcado contraste con opiniones y análisis de economistas

—Favor pase a la página 23.

Resumen mundial

Lima

Capturan a líder de Terrorista en Perú



Victor Polay Campos

LIMA, febrero 5 (UPI).— Uno de los más importantes jefes de la subversión comunista peruana fue capturado en Huancayo, 205 kilómetros al este de Lima, según confirmaron esta noche fuentes policíacas.

Victor Polay Campos, conocido como el “Camarada Rolando”, de 38 años y considerado el número dos del Movimiento Revolucionario Tupac Amaru, un clandestino grupo sedicioso de orientación castrista, fue arrestado el viernes en el Hotel de Turistas de esa ciudad andina, señalaron las fuentes que pidieron no ser identificadas.

Polay Campos, ex miembro del Partido Aprista Peruano, de gobierno, se encontraba acompañado de una mujer identificada como Rosalva Padilla Baca, de 27 años, y supuesta amante suya.

Los informantes dijeron que Polay Campos tenía en su poder una pistola automática presuntamente fabricada en Cuba, al igual que “siete granadas de guerra” del mismo origen, tipo SSE, así como 600 balas.



CAPTURAN TANQUE SOVIETICO. - Kama, Afganistán, febrero 5. Rebeldes afganos rodeados de aldeanos, en un tramo de la carretera entre Torkham y Jalalabad aparecen sobre un tanque soviético. El tanque fue capturado en los combates por el control de la carretera que conduce a Pakistán, el sábado. (Cable-foto AP).

Continúa Deterioro en las Relaciones E. U. y Panamá

PANAMA, febrero 5 (UPI).— Las relaciones entre Estados Unidos y Panamá continúan a un nivel mínimo y en Caracas, donde coincidieron el presidente Manuel Solís Palma y el vicepresidente Dan Quayle de Estados Unidos, no

hubo “ni un casi acercamiento”, dijo el Ministro de Relaciones Exteriores, Jorge E. Ritter.

Con esta frase, el canciller panameño confirmó que el deterioro en la relación en-

—Favor pase a la página 17.



CARNAVAL BRASILEÑO. - Río de Janeiro, Brasil, febrero 5. Dos hermosas brasileñas bailan samba durante la inauguración oficial del Carnaval de Río de Janeiro, el sábado. (Reuter).